

ABSTRAK

REDESAIN GUNUNG PUTRI HOTEL DENGAN PENDEKTAN EKOWISATA CAGAR BUDAYA

Alfredo Yopriadi

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom
Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat
40257

Pariwisata merupakan salah satu unggulan dalam pertumbuhan ekonomi dunia, setiap wilayah selalu berusaha menciptakan lokasi mereka sendiri untuk menjadi destinasi wisata unggulan. Untuk menunjang hal tersebut maka dibutuhkan sarana yang dapat memenuhi kebutuhan wisatawan yang datang berkunjung yaitu penginapan berupa hotel resor. Lembang merupakan salah satu dari wisata terbaik yang ada di Bandung, tercatat menurut pikiranrakyat.com pada pertengahan tahun 2019 wisatawan yang mengunjungi Bandung mencapai 27.701 orang, meningkat 16,4% dari tahun sebelumnya.

Lembang memiliki cagar budaya yang menarik dan lokasi bersejarah yang cukup diminati namun ada beberapa daerah bangunan bersejarah yang tidak terpublikasi dengan baik sehingga tempat itu tidak terawat dan terawasi dengan baik, Benteng gunung putri adalah salah satunya, sedangkan di area tersebut memiliki banyak tempat wisata dan penginapan seperti perkemahan gunung putri dan Gunung Putri Hotel. Maka untuk menengahi kebutuhan wilayah sekitar untuk meningkatkan nilai wisata di wilayah tersebut harus ada suatu fasilitas yang memberikan wawasan mengenai cagar budaya dan sejarah lokal tempat tersebut, agar menjadikan tempat tersebut menjadi area dengan ekowisata yang menarik.

Pada Perancangan Interior Hotel Resort ini memiliki konsep ekowisata yang mengarah pada cagar budaya dan sejarah wilayah setempat. Di mana wilayah gunung putri ini memiliki banyak wisata alam dan mengandung nilai sejarah pada perang dunia pertama. Dengan cara membuat berbagai sarana yang mengenalkan wilayah setempat di dalam area penginapan yang sering dikunjungi oleh wisatawan khususnya wisatawan asing. Sehingga pengunjung tertarik untuk menjelajahi wilayah gunung putri dan sekitarnya. Pada Proses perancangan ini meliputi tahapan studi literatur berkaitan dengan hotel resort, sejarah kolonial, cagar budaya, analisis kawasan gunung putri serta analisis Gunung Putri Hotel.

Tema perancangan mengangkat kondisi alam di sekitar hotel yang memiliki hutan pinus, pegunungan, dan wisata sejarah di sekitarnya. Sehingga menghasilkan keharmonisan antara visual bangunan dan lingkungan dan merefleksikan kepedulian terhadap alam sekitar dengan mengadaptasi proses dan bentuk alam ke dalam desain ekowisata.

Kata kunci: Resort , Ekowisata, Cagar Budaya, Lembang, Putri Gunung Hotel.